



ALUMNO: Carlos Antonio Ortega Ruiz

DOCENTE: Víctor Manuel Santiago Guillen

MATERIA: Diseño arquitectónico

Grupo: Arquitectura

Grado: 6

PROBLEMÁTICA DE TRANSPORTE EN COMITAN DE DOMINGUEZ CHIS.

En la cuestión de transporte en la ciudad de Comitán de Domínguez hay diferentes problemáticas ya que al pasar de los años se ha convertido en una ciudad turística y con ello ha, aumentado la afluencia de gente y con ella se utiliza con más frecuencia la fluencia de carros.



Una problemática y probablemente la más grande es el tráfico que se ve en la zona del mercado y a lo largo del boulevard ya que en la central es donde se ocasiona el mayor punto de tráfico, y ciertas rutas llegan a esta zona ya que la terminal se encuentra aquí mismo, ya que en este punto de la ciudad es donde la mayoría de las rutas tienen el punto d reunión tanto rutas locales como mas lejanas.

Las terminales tienen un deterioro que se mira a grandes rasgos e incluso hay rutas las cuales no cuentan con una terminal como tal ya que no cuentan con el espacio necesario para poder construir una.



E incluso ay terminal como las rutas de San Cristóbal las cuales no tiene un lugar apropiado para esperar el transporte que estén a punto de abordar.

Una solución es la construcción de una nueva terminal ubicada en el entronque del periférico entre la abarrotera San Luis y el Tecnológico de Comitán y con esto podremos solventar la construcción de tráfico en el mercado ya que el periférico cuenta con salida hacia la entrada y salida de Comitán ya que podría existir una mejor ruta.